



# “Ya no digan mentiras”, dice Creel al Presidente

• Por Y. Bonilla,  
M. Velázquez y M. Juárez

**EL PRESIDENTE** de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reviró en contra de los recientes señalamientos contra los gobiernos de oposición realizados por el secretario de Gobernación y el Presidente de la República, a quienes pidió que “ya no digan mentiras”.

En conferencia de prensa desde San Lázaro, respondió a las críticas hechas desde el gobierno debido a que mandatarios de partidos opositores han solicitado el apoyo de las Fuerzas Armadas, mientras que los legisladores votaron en contra de ampliar las labores de militares en la seguridad pública.

Tras señalar a Adán Augusto López como “alterado” por usar lenguaje “inusual e impropio”, manifestó que los mandatarios han llamado a las corporaciones castrenses porque quienes generan violencia en sus estados son grupos del crimen organizado, cuya contención corresponde al nivel

federal y no a las autoridades locales.

Además, acusó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador ha realizado “una gran mentira, una manipulación informativa”, al acusar a la oposición de votar contra las Fuerzas Armadas.

Sostuvo que en lo que no se está de acuerdo es en que se haya buscado un despliegue de actividades de las mismas en contra de lo que dice la Constitución y de tratados internacionales.

“Que nadie se sorprenda cuando vengan las responsabilidades del orden internacional por la violación de los tratados, cuando vengan las sentencias y las resoluciones de la Corte Interamericana de Derechos Humanos... Presidente López Obrador, ¿por qué si las fuerzas armadas están tan bien calificadas quiere exponerlas a que sean sancionadas?”, preguntó.

En ese contexto, el PAN en el Senado dijo al Presidente que lo que no es justo no es cómo tratan a los integrantes del gabinete en su comparecencia, sino que México siga padeciendo asesinatos y desaparecidos.

## EL TIP

**LA VICECOORDINADORA** de los senadores del PAN, Kenia López Rabadán, manifestó que el Presidente debe priorizar la seguridad y la paz de los mexicanos.